



10月 えんだより

9月25日に、秋まつりを行いました。 ご参加下さったみなさまありがとうございました。

21日にお月見を行い園内は秋の雰囲気漂う中、24日の前日に提灯を飾り始めると、子どもたちは”なんだ？なんだ？何が始まるんだ？”といった表情となりました。「明日、保育園でお祭りするんだよ」と伝えると”へー、そうなんだ”と正確にはわからないけれど、わかろうとしている2歳児さんの様子が印象的でした。いよいよ当日になり、予想していましたがいつもの保育園とは違う様子にしり込みしたり、園内に入ってもなかなか調子をつかめない子もいましたが、最後にはサメをやっつけてケラケラと笑っていましたね。お魚天国の出し物では大人も子どももみんなが笑顔で見てくれている事に胸がいっぱいになりました。また、ご家族揃って参加して下さったことで、普段お父さんお母さんや、お兄ちゃんお姉ちゃんとこんな風に過ごしているんだなと微笑ましく思い、またお父さんお母さんの頑張りもとても伝わって来て保育園としてもっと力を尽くしていきたいなと気持ちが引き締まる想いです。本当にありがとうございました。



気持ちの良い秋晴れの下、歩行が上手になった子どもたちは元気いっぱい散歩や外遊びを楽しんでいます。地面に落ちている黄色やオレンジ色の落ち葉、公園では色々な種類のどんぐりを拾い、その形や感触を確かめて秋を感じています。入園して早いもので半年が経ち、ゆめ組の子どもたちは心も身体も随分大きく成長しました。まわりの人や物への興味、関心が深まりお友だちの真似をしたい、一緒に遊びたい想いがどんどん育っています。そんな子どもたちの気持ちを十分に受け止め、一緒に楽しく関わられるように私たち保育者が暖かく見守るよう心掛けています。

先月にはゆめ組の全員が1歳を迎えました。好奇心旺盛な子どもたちとたくさん触れ合って元気いっぱい楽しみたいと思っています。

「10月のねらい」

- 秋の自然に触れて季節の変化を味わう。
- 興味のあるものに十分に知り、充実感や満足感を味わう。

お月見会の出し物



にじ組

散歩道を歩いているとキンモクセイの香りがどこからともなく漂い始めました。さわやかな秋の訪れを感じます。9月は友だちと手をつないで園周辺や近くの公園を散歩しました。歩いて進む道のりは、いろいろと発見が多く、街路樹で咲いている花をしゃがんで見たり、石をみつけて拾ってみたりととても楽しそうです。お部屋では、シール貼りコーナーで誰かがシールを貼り始めると、”やりたい！”と集まって来て空いている椅子に座ります。その他にもアンパンマンブロックを長くつなげて遊ぶ事も人気の遊びです。指先をつかった遊びに挑戦したい気持ちになるようで、とても人気があります。トイレトレーニングでは主に

お昼寝から起きた後トイレに誘い、便座に座っています。なかなかまだトイレで出ることはありませんがトイレに行ったら便座に座ることを習慣になるよう、気長に行っていこうと思っています。

《10月のねらい》

- 戸外あそびを通して秋の自然に親しみをもつ。
- 気温の変化で体調を崩さないよう健康に過ごす。

ぞら組

今まではひとり遊びや平行あそび（同じことを並んでしているけれど、まだその相手と関わりを楽しむ段階ではない状況）を楽しんでいましたが、最近は子どもたち自身が「お友だちと一緒に」を求めて関わりを持っていく姿が多く見られています。例えば、パズルで遊んでいて少し難しいと、「一緒にやろう」と誘って協力して完成させようとしています。またブロックでは力を合わせて高く積んだりお互いの作ったものを合体させています。十分に「じぶんが！じぶんで！、じぶんの！」と主張する時期を経て卒業しようとしています。戸外では、「よーいドン」の掛け声でかけっこをしたりみんなで同じ決め事、ルールを共有させて一緒に楽しむ姿も見られ、とても成長を感じます。お友だちとのやりとりも増えたので、言葉も増え、自分の気持ちを伝えたり、保育者の問いかけに分かりやすく返してくれるようになりました。一生懸命に言葉で伝えて来る姿の中には、言葉の並びが反対になっていたり、似たような発音と置き換わっていて「???'となることもありますが、それがまたこの時期とても可愛らしい姿です。これからの心と身体の成長がますます楽しみです。



お月見会の様子



14日(木)10月のお誕生会

10月生まれのおともだち、1名のお祝いをします。
お楽しみに！！

お知らせ

- 清拭タオルを持ち帰ります。
残暑も落ち着き、清拭を終了します。ご協力ありがとうございました。
- 内科健診について
10月の予定ですが、日程が決まり次第メール等でお知らせします。
六ッ川西保育園へ園バスにて行く予定です。

園内を子どもたちの作品や飾り付けで雰囲気盛り上げたいと思います。



8日(金)さつまいも堀り(ぞら組)

※雨天の場合、15日(金)に延期になります。

9:45…園出発

11:45…園到着

引率職員…半田 野村 森川 宮野 関根

運転…小澤

場所…舞岡ふるさと虹の家

ゆめ組、にじ組の園内でのさつまいも堀りは次の週に行います。

園バスに乗って
行きます。

29日(金)ハロウィン

ちょっぴり怖くて！？かわいい！？
かぼちゃのお化けや魔女さんにおやつをもらいに行きます。

